



Aber die Krone aller Bordfeste ist doch die Linientaufe beim Passieren des Äquators. Da steigt Neptun mit seinem Gefolge aus den Tiefen des Meeres und aller Kleiderkammern, sagt den Honoratioren des Schiffs gereimte und ungerimte subordinationswidrige Wahrheiten, zeigt den Neulingen mit dem Faden im Fernrohr den Äquator als Strich über dem Meer, seift sie dann ein, rasiert sie mit Holzmessern, um sie trotz der full-dreß gründlich, ach, sehr gründlich abzuspülen. Recht feucht ist die Fröhlichkeit einer solchen Äquatortaufe — und sonderbarerweise rührt diese Feuchtigkeit nicht nur von Wasser her... H. A.

Der einzig ungestörte Platz an Bord



Tanz an Bord eines englischen Kriegsschiffes